

Garantizan seguridad en centro de aislamiento mayaricero.

Publicado: Jueves, 30 Abril 2020 00:28

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 1230



Garantizan seguridad en centro de aislamiento mayaricero.

Creado el 18 de abril de 2020, el centro de aislamiento de Valle dos, es el último de su tipo abierto hasta hoy en el municipio de Mayarí. Poco más de 30 trabajadores garantizan servicios básicos para las personas que tuvieron contacto con casos sospechosos de poseer la COVID 19.

Trabajadores de distintos sectores componen la fuerza que cuida de la salud en el politécnico Teniente Amado Estévez Bou de Mayarí. La experiencia es nueva y riesgosa, como asegura uno de los que adereza con creatividad de buen cocinero la comida de todos.

La utilización de elevados requerimientos sanitarios y la información oportuna, acompaña a pacientes y personal de cuidado en el centro de aislamiento de Valle dos, donde el aporte de los trabajadores de la educación es también notable.

Amplios cubículos, alimentación segura e higiene, cuentan entre los beneficios que reciben hoy los internados en esta escuela rural de Mayarí.

Unido a lo anterior el sectorial de salud pública mantiene personal calificado en el área y garantiza la seguridad con personas como Reinel Batista Batista.

El cuarto centro de aislamiento para personas que sostuvieron contacto con pacientes sospechosos de poseer la COVID 19 en Mayarí, cumple estrictas medidas para garantizar la salud de quienes laboran allí o están internados.

En ese abanico diverso del personal de apoyo, encontramos también a un mayaricero muy conocido por sus resultados como deportista en el equipo de béisbol municipal, Osbel Sosa Almira.

En el mismo centro de las fértiles tierras de Valle dos, una peculiar unidad mantiene hoy a

Garantizan seguridad en centro de aislamiento mayaricero.

Publicado: Jueves, 30 Abril 2020 00:28

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 1230

decenas de mayariceros en aislamiento. El cuidado de cada detalle y las garantías para el bienestar colectivo, hace más llevadera la vida alejados de la familia y el barrio.

En medio del enfrentamiento a la COVID 19, surgen cientos de historias cargadas de entrega y sacrificios, como estas de hombres y mujeres que aman y crecen con el aplauso de todos.